
2018年 6月 30日 新所沢公民館 17時 30分～18時 30分

所沢市テニス協会 常任理事会 議事録

出席・・安田、清水（文）、角野、山口、濱埜、阿部、久保、杉浦、天野、清水（照）

水谷、山田、宮木、                 書記・・藤川

１）秋季大会要項

各理事が大会要項を確認した。

２）夏季大会ドロー確認

各理事が大会ドローを確認した。また、大会中は高温が予想されるため、くれぐれも

熱中症には注意することが確認された。

３）夏季大会担当役員

7月 22日(日) 予選・・・・藤川、杉浦、辰野、（フラ）

7月 28日(土) 本戦・・・・関口、片岡、佐藤、（防）

＊７月７日実施予定の秋季県予選会担当役員は、宮木、久保、万集（清藤）とした。

４）初心者教室

8月 5日・12日・19日・26日に西武ドームテニスコートで開催する事が確認された。

５）その他

① 所沢市スポーツ大会参加補助金・・1団体に最大 100,000円の補助金が所沢市より

支給されるとの説明がありました。

② スクール（ＢＳ）の扱いについて・・現在、米原さんが常任理事として協会に参加

しているが、退任し、常任理事の後任が選出されない場合、どのような扱い（サー

クル扱い等）にするか今後、常任理事会で検討することが確認された。

③ 総会の日程について・・今年の総会は、12 月 8 日に所沢市民体育館で予定されて

いるが、当日の体育館が予約済みのため、日程の変更か、会場の変更を決めなけれ

ばならず、（基本的には日程の変更・１１月２４日にする）次回の常任理事会(8 月

18日)で結論を出すことにした。

④ 秋県予選大会の予備日について・・返却を予定している７月１４日・１５日の予備

日は、所沢市よりコート修理のため、市民が使用できないとの通知があり、返却が

決まりしだい、所沢市ホームページにその旨を掲載して頂く事にした。。

⑤ テニスコートの増設について・・安田会長より現状の説明がありました。所沢市と

しては、体育施設の増設は検討していないため、軟式テニス協会とコート増設につ

いてどのような方法があるか、話し合いをしているとの報告がありました。

                                     以上


